

Titulares de las intervenciones del GPP en la Diputación Permanente

Álvarez de Toledo afirma que “desde ayer hay dos tipos de terrorismo: el que viola los derechos humanos y el que te garantiza siete votos para seguir en La Moncloa”

- “Desde el 9 de noviembre el presidente y su partido son cómplices de sediciosos y, a partir de ayer, 23 de enero, también cómplices de terroristas”, asegura. “De hecho, seguro que Bildu apoyará que comparezca Sánchez en Pleno pues les interesará saber si también va a amnistiar a los terroristas de ETA”, destaca
- Pregunta “quién va a decidir si es una violación grave o light de los Derechos Humanos, ¿el Gobierno?”, ironiza la portavoz adjunta del PP, quien reprocha a Sánchez que “ha sellado dos transacciones con los independentistas a cambio de que le mantengan en el poder”
- “La realidad es que en España hay algo por encima de Sánchez y hasta de cualquier mayoría parlamentaria: la Constitución y el derecho europeo”, afirma a la vez que explica que cuando una ley choca con el derecho de la Unión deja en suspenso cualquier resolución hasta que Europa se pronuncie y “no creo que esté dispuesta a derogarse a sí misma”
- “Pregunta hasta dónde llegará el sectarismo, el miedo, la sumisión de los socialistas y si no tendrán sentido crítico, conciencia y un poco de valor”. “El muro de Sánchez es en realidad un búnker del que ya no puede salir”, concluye

De Rosa pregunta a Bolaños si el sometimiento de las instituciones al servicio del Gobierno es una contrapartida al “colorín, colorado” de sus socios

- El portavoz adjunto de Justicia reclama explicaciones sobre la supresión del artículo 43 BIS de la LEC que en su día Bolaños calificó de “esencial” aunque ahora afirme que “no es tan importante”, para que lleguen a nuestro país 10.000 millones de la Unión Europea. “Sólo falta que pacten con los separatistas el contenido de las resoluciones judiciales”, añade

- Denuncia los continuos cambios de opinión de Bolaños, “sin inmutarse”, que primero dice una cosa, es rectificado por sus socios separatistas, y después afirma que no entendimos lo que dijo
- Señala la contradicción de Bolaños, que durante el día visita al presidente del CGPJ, del Supremo, la Audiencia o representantes de asociaciones de jueces, afirmando que en España no hay jueces prevaricadores, y por la noche preside cenas en las que negocia ataques a los mismos. “Estamos ante un Bolaños de día y otro de noche”, ironiza

Sayas denuncia que el Gobierno pone a Interior al servicio de los etarras por ser “un peaje más” a Bildu

- El portavoz adjunto del GPP advierte de que este nuevo peaje “afecta a la seguridad, a la legalidad, es miserable y una infamia” y exige al Ministerio dirigido por Marlaska que rinda cuentas en el Parlamento sobre las informaciones que revelan contactos desde dicho departamento con Bildu por los presos de ETA
- “Es urgente e imprescindible la comparecencia de Marlaska ante este Parlamento”, resalta Sayas, quien destaca que “a cualquier demócrata se le eriza la piel” al leer unos mensajes en los que, quienes deberían ser los mayores garantes de la seguridad, se dedican a revelar información confidencial o privilegiada a la red de apoyo de los presos etarras
- Enmarca este escándalo en “la estrategia de demolición de la democracia de Sánchez que pasa por arrasar el modelo constitucional, por enfrentar a los españoles para allanar el camino de sus socios independentistas y por blanquear el pasado de los terroristas para garantizarse el poder en el Gobierno”
- “A nadie se le escapa que el Gobierno vive voluntariamente sometido a Bildu”, censura

Ana Vázquez: La cesión en materia de inmigración a Cataluña supone el control del territorio, que es el anticipo de la independencia

- La portavoz de Interior del GPP asegura que “hoy estamos ante un Gobierno en degradación institucional, que practica el nepotismo, es mentiroso y realiza una mala gestión, también en su política de inmigración”. “Y la última degradación llegó ayer cuando aprobaron la enmienda de la ley de amnistía para adulterar el terrorismo y, para más humillación, Bolaños intentaba explicar que hay terrorismo bueno y malo”, asevera
- “El Gobierno, que se dice progresista, ha pasado de abrazar el Aquarius y una política de puertas abiertas de regularizaciones masivas que prometía Podemos, ahora Sumar, a que el ministro del Interior Marlaska sea reprobado por mentir”
- “Los socialistas solo quieren hablar de inmigración para lo que les interesa, que es para transferir la competencia a Cataluña que está pidiendo Junts”, destaca. “Vaya tragaderas, señores del PSOE”, sentencia
- “Los que faltan al respeto a la democracia son los miembros del BNG, que hace unos días se fueron a manifestar con los presos de ETA al País Vasco, y la candidata del BNG se hacía una foto con Otegi”, afirma la portavoz de Interior, quien recuerda que la formación nacionalista gallega se fotografía con aquellos que asesinaron a 68 gallegos

Floriano recrimina a Sánchez “los aplausos” de Hamás y de sus aliados a su política exterior

- El portavoz de Exteriores del GPP reprocha al Gobierno “las dudas, titubeos, inconsistencias y pasos adelante y atrás” en acción exterior y exige explicaciones en el Congreso sobre “por qué España es el único país occidental aplaudido por Hamás y sus aliados”, tras el conflicto originado por Sánchez en su visita a Israel

- “Esto nos interpela a todos los demócratas. Nos felicitan nuestros enemigos, los aliados de los terroristas; no los que defienden la democracia, los Derechos Humanos, el feminismo o la lucha contra el cambio climático, sino quienes los atacan”, subraya
- “¿Este es el comportamiento de un aliado fiable? No. Todo lo contrario. Es el de un Gobierno que desprecia lo más importante en política internacional: la fiabilidad. Debe explicarse en sede parlamentaria y cuanto antes”, reclama
- Denuncia también las contradicciones de Sumar en materia de inmigración: “¿Están en contra de lo que hace Marlaska pero apoyan al Ministerio o apoyan al ministro Marlaska y están en contra del Ministerio? No se entiende su posición”

Juan Bravo exige al Gobierno que no haga pagar a los españoles “los platos rotos” de su nefasta política económica

- El vicesecretario de Economía del PP explica que “en los últimos cuatro meses estamos asistiendo a un dislate continuo; hay un Ejecutivo que nace de una anomalía democrática y gobierna haciendo lo contrario de lo que prometió a los españoles”. “Cada sesión parlamentaria es una sorpresa y cada votación es una lotería, pero siempre ganan los mismos, los separatistas, los que tienen al Gobierno amordazado”, remarca
- “Aunque el Ministerio de Economía posiblemente no sea quien dirige la política económica, sino que es un mero mandatario del proceso, es a quien debemos preguntar qué se negocia, cómo se negocia y por qué se negocia”, destaca
- “No parece que esta situación sea positiva para los españoles, afirma Bravo, quien advierte que España debería ser un imán para las empresas, y no un repelente”. “Tenemos la oportunidad histórica para poner magnetismo a nuestro marco empresarial con los 160.000 M de los Fondos Europeos”, subraya

- Recuerda que “en 2017, las empresas, ejerciendo su libertad, decidieron abandonar ese polvorín en que convirtieron Cataluña para asentarse en zonas que tuvieran estabilidad y seguridad jurídica”. Señala que los independentistas “no puede obligar a las empresas a que vuelvan a Cataluña con ese intervencionismo a los autónomos y a los trabajadores